

Betomax démarre sa production de béton

by **Le Moniteur** - mardi, novembre 25, 2003

<https://www.correspondances.fr/betomax-demarre-sa-production-de-beton/>

Le promoteur immobilier luxembourgeois Carlos Tavarès annonce la création, d'ici au printemps prochain, d'une unité de fabrication de béton, d'agglomérés et de produits dérivés (tuiles, pavés, pré-dalles) à Russange (Moselle), à proximité immédiate de la frontière luxembourgeoise.

Implantée sur 5 000 mètres carrés sur le site de l'ancienne usine Entaral, Betomax doit produire 200 mètres cubes de béton liquide par jour. L'investisseur, qui vise les marchés de proximité belges, luxembourgeois et français, compte débiter la fabrication d'agglos en 2005 et celle des produits dérivés en 2006. L'investissement initial de 2 millions d'euros doit permettre la création d'une dizaine d'emplois au cours des 12 prochains mois et d'une quarantaine de postes à l'horizon 2006.